

## **Medio Ambiente afirma que estas lluvias son insuficientes para paliar la sequía.**

**La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, aseguró que las intensas lluvias de los últimos días «aliviarán» la situación en algunos lugares, pero no serán suficientes para evitar que se apliquen medidas de carácter excepcional en las cuencas más deficitarias a causa de la sequía.**

Narbona hizo estas consideraciones a los medios de comunicación antes de reunirse con el Comité de Expertos en Sequía para evaluar la situación y conocer las actuaciones que este grupo recomienda seguir durante los próximos meses para gestionar el problema.

### **Trasvases**

El presidente de este Comité, Enrique Cabrera, consideró los trasvases de agua poco rentables desde el punto de vista económico y poco convenientes desde el punto de vista medioambiental, pero opinó que descartarlos como solución es «un grave error».

La ministra informó de que las fuertes precipitaciones registradas en la Península han servido para «aliviar» la situación en muchos lugares del norte peninsular, en el valle del Guadalquivir y en las cuencas internas de Cataluña, pero aseguró que estas lluvias «distan mucho de tener una incidencia significativa» sobre la extrema sequía que azota a la Península.

Reiteró que el Gobierno prepara una norma con rango legal para impulsar la creación de centros de intercambio de derechos de uso del agua entre distintas cuencas.